

## 9.—Nombre et pourcentage de naissances vivantes, selon l'origine spécifiée des pères et mères, 1926 et 1941-43—fin

Origine des parents et année	Nombre d'enfants dont le père ou la mère ou l'un et l'autre sont d'origine spécifiée			Pourcentage d'enfants dont le père ou la mère ou l'un et l'autre sont d'origine spécifiée		
	Père	Mère	Père et mère	Père	Mère	Père et mère
Suédoise.....1926	1,370	1,389	633	0-6	0-6	0-3
1941	1,701	1,625	375	0-7	0-6	0-1
1942	1,722	1,605	303	0-6	0-6	0-1
1943	1,831	1,758	335	0-6	0-6	0-1
Syrienne.....1926	284	219	203	0-1	0-1	0-1
1941	227	194	112	0-1	0-1	1
1942	249	180	105	0-1	0-1	1
1943	249	182	96	0-1	0-1	1
Ukrainienne <sup>2</sup> .....1926	5,072	5,255	4,665	2-2	2-3	2-0
1941	6,281	7,289	5,024	2-5	2-9	2-0
1942	6,527	7,677	5,015	2-4	2-8	1-8
1943	6,903	8,047	5,223	2-4	2-8	1-8
Yougoslave.....1926	208	185	168	0-1	0-1	0-1
1941	431	349	254	0-2	0-1	0-1
1942	390	329	223	0-1	0-1	0-1
1943	382	340	206	0-1	0-1	0-1
Autre.....1926	1,337	1,091	316	0-6	0-5	0-1
1941	2,108	1,728	339	0-8	0-7	0-1
1942	1,787	1,494	232	0-7	0-5	0-1
1943	1,964	1,768	306	0-7	0-6	0-1
Origine non spécifiée.....1926	6,635	1,038	321	2-9	0-4	0-1
1941	10,531	952	196	4-1	0-4	0-1
1942	11,516	1,021	182	4-2	0-4	0-1
1943	12,055	1,119	278	4-3	0-4	0-1
<b>Totaux.....1926</b>	<b>232,750</b>	<b>232,750</b>	<b>174,065<sup>3</sup></b>	<b>100-0</b>	<b>100-0</b>	<b>74-8<sup>4</sup></b>
1941	255,317	255,317	166,942 <sup>3</sup>	100-0	100-0	65-4 <sup>4</sup>
1942	272,313	272,313	176,376 <sup>3</sup>	100-0	100-0	64-8 <sup>4</sup>
1943	283,580	283,580	183,123 <sup>3</sup>	100-0	100-0	64-6 <sup>4</sup>

<sup>1</sup> Moins d'un dixième d'un pour cent. <sup>2</sup> Comprend tous les Russes ruthènes. <sup>3</sup> Ce chiffre représente le nombre d'enfants dont le père et la mère ont la même origine. La différence entre ce chiffre et le total des naissances égale le nombre d'enfants dont le père et la mère sont d'origine différente. <sup>4</sup> Ceci exclut le pourcentage de parentage mixte, i.e. les parents qui ne sont pas de même origine.

**Illégitimité.**—L'augmentation persistante des naissances illégitimes remarquée ces dernières années est due dans une certaine mesure à un enregistrement plus complet des enfants nés en dehors du mariage. Ceci est le résultat de la collaboration et d'une considération intelligente et humaine du problème de l'illégitimité par les agences sociales et les officiers provinciaux de l'enregistrement.

Sur les 272,313 naissances vivantes dans les neuf provinces du Canada en 1942, 11,088 ou 4-07 p.c. sont déclarées issues de filles-mères. Les chiffres de 1943 donnent un total de 283,580 naissances vivantes dont 11,474 ou 4-05 p.c. issues de filles-mères. De ce nombre, 5,881 sont des garçons et 5,593 des filles—une proportion de 1,051 garçons pour 1,000 filles, comparativement à 1,081 garçons par 1,000 filles en 1942, et un taux général en 1943 de 1,057 garçons par 1,000 filles pour toutes les naissances vivantes.